



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

1年で一番夜が長いのは冬至の日ですが、太陽が沈むのが最も早いのは、ちょうど今頃の時期です。だいたい午後5時くらいに沈んでしまいます。暗くなるのが早いので、お家に帰る時間が遅くならないよう気を付けましょう。日の出の時間は、まだ、この先もう少しの間、ちょっとずつ遅くなります。



5年生では、愛媛県学力診断調査が行われました。どの教科も、質問紙調査も、タブレットを使って解答しました。タブレットの操作も、上手になっていますね。皆さん一人一人が、こういった学力が身に付いているか(いないか)を知るためのものです。



花と緑と光の会(毎年、お花の球根をいただいています)から、クリスマスを前に、イルミネーションツリーをいただきました。朝会で贈呈式が行われました。とても大きくてきれいですね。児童玄関に飾ります。ぜひ楽しんでください。



人権集会(日本一への第一歩集会)がありました。早くから計画や準備、練習に一生けん命取り組んでいましたね。皆さんの、まわりの人を大切にしようという気持ちがよく表れていました。お母さん方の発表や、全校ゲームもすばらしかったです。



「石の上にも三年」ということわざがあります。冷たい石の上でも、3年もいれば温かくなってくる。辛抱すること、我慢することが大事だということです。確かに、3年も石の上に座るのは、冷たいし、痛いでしょう。でも、座られている石の方はどうでしょうか。3年も誰かに座られて、もっと大変なのではないでしょうか。私たちは何かあると、ついつい自分だけが損をしたり、苦しんだり、面白くない思いをしていると考えてしまいます。でも、そのときに苦しんでいる自分のまわりにも、みんな何かしら我慢しながら自分を支えてくれていることに気付いてほしいと思います。そうしたら、自然と感謝の言葉が出てくるのではないのでしょうか

